



## Anlegen der Mund-Nase-Masken Sono MN E3, E5 und E6

1. Gründliche Händereinigung mit Seife oder Handdesinfektionsmittel über mindestens 20 s.
2. Die Maske nur an den Außenrändern oder besser an den Bändern halten und auf Defekte kontrollieren, ggf. entsorgen.
3. Brillenträger nehmen die Brille ab.
4. Die obere Außenseite der Maske ist mit einem Nasenbügel verstärkt, bitte aufbiegen. Die glatte, weiße Innenseite der Maske zeigt zum Gesicht.
5. Die Maske an den Schlaufen greifen und diese um jeweils ein Ohr legen.
6. Den Nasenbügel jetzt an die Nasenform anpassen, so dass die Maske möglichst dicht anliegt und keine Lücken entstehen.
7. Die Brille kann jetzt wieder aufgesetzt werden.



## Fitting Instructions for face mask Sono MN E3, E5 and E6

1. Please clean your hands with soap or disinfectant for at least 20 s.
2. Take the mask at the edge or preferred the bands only and control for defects. If you recognize any defects please use another one.
3. Glasses should be removed.
4. The upper outside of the mask has a nose clip, which should be bend to open the mask. The smooth and white surface is the inner face side.
5. Take hold of the straps on the mask, hold it in front of your face and pull the straps behind your ears.
6. Adjust the nose clip so that it fits the bridge of your nose as snugly as possible.
7. You may now take your glasses.

Die Gebrauchsanweisung finden Sie auch unter [www.dfabielefeld.de](http://www.dfabielefeld.de) & [www.dfa-gmbh.com](http://www.dfa-gmbh.com)